

COMUNICADO DE PRENSA

Es Cultura Local: un legado artístico y cultura para la ciudad

- El evento será el espacio para reconocer el impacto del programa Es Cultura Local, llevando la cultura y el arte a cada una de las 20 localidades de Bogotá.
- El evento será presidido por la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, quien anunciará la cuarta versión de Es Cultura Local.
- Se anunciará oficialmente la cuarta versión del programa para consolidarlo como una iniciativa que será legado artístico y cultural para la ciudad.

Es Cultura Local se consolida como motor del desarrollo territorial con el anuncio de su cuarta versión y el reconocimiento a los ganadores de la tercera versión.

El **Teatro Jorge Eliécer Gaitán** abrirá sus puertas el próximo miércoles 15 de marzo a los ganadores de la tercera versión del Programa [Es Cultura Local](#). El evento será el espacio para reconocer su impacto, llevando la cultura y el arte a cada una de las 20 localidades de Bogotá. Igualmente, se celebrará la importancia de este programa que anunciará oficialmente su cuarta versión para consolidarlo como una iniciativa que será legado artístico y cultural para la ciudad.

La importancia de este legado se ve en las experiencias de los ganadores de la tercera versión que recibirán el reconocimiento. En el caso de Marx Cárdenas, integrante de la Compañía Sigma Danza de Kennedy, nos cuenta que “llevamos varios años participando en convocatorias, pero **Es Cultura Local** es uno de los mayores aciertos para las localidades. Lo que vemos los agentes culturales es que logra llevar la cultura, mucho más, a la localidad y los barrios... ojalá vengan más versiones porque también me he dado cuenta que ahora hay circulación y emprendimiento; muy importante para la ciudad”.

El evento será presidido por la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, quien anunciará la cuarta versión de **Es Cultura Local**, otorgará el reconocimiento a los ganadores y entregará el legado simbólico del programa a los representantes de las 20 alcaldías locales que han sido esenciales, de la mano de los **Fondos de Desarrollo Local - FDL**, en la consolidación del desarrollo de las tres versiones y serán pieza fundamental en garantizar que su impacto perdure.

“El programa **Es Cultura Local** ha tenido un gran impacto en el sector artístico y cultural de Bogotá, porque lleva a cabo procesos de formación, fortalece y hace acompañamiento a agentes creativos y culturales para desarrollar proyectos que contribuyan a la dinamización económica y social de las localidades, otorgando además estímulos económicos a organizaciones y agentes de impacto local”, agrega Mauricio Galeano, director del **Idartes**.

Durante la jornada se darán a conocer los detalles de la cuarta versión del programa **Es Cultura Local**, por el cual se consolidarán nuevos recursos de inversión para garantizar estímulos económicos, formación y acompañamiento técnico a los agentes creativos y culturales locales.

Según explica Yuri Restrepo, integrante del Colectivo Tanz y ganadora de la tercera versión en Suba, la continuidad de **Es Cultura Local** “garantizará no sólo que sigan todos los procesos creativos de la ciudad, sino también fortalecerá a las agrupaciones y organizaciones que participen después. Es muy importante pues es una experiencia que les permitirá crear procesos sostenibles, generando un impacto en la comunidad... así lo ha vivido el colectivo que ha logrado beneficiar durante tres años de programa a más de 500 personas en diferentes territorios de la localidad”.

De esta forma, de la mano del **Instituto Distrital de las Artes - Idartes**, la **Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte - SCR D**, la **Secretaría de Gobierno** y los **Fondos de Desarrollo Local FDL**, se seguirá trabajando por la sostenibilidad de los protagonistas del sector en las localidades.

Contacto de prensa

Laura Ossa

+57 3114561209

laura.ossa@idartes.gov.co

